
Protokoll: 

Rm Herr Bohn spricht sich gegen die Anlage von Stellplätzen entlang der Lüderitzstraße aus, da 

ansonsten Parkplätze entfallen würden, die bisher der Öffentlichkeit zur Verfügung stehen. 

Er bittet die Verwaltung, in Zukunft den Bauherren keine weiteren Befreiungen von den 

Festsetzungen des rechtsverbindlichen Bebauungsplanes zu erteilen. 

Außerdem bittet er die Verwaltung, künftig die Ausschuss- bzw. Ratsmitglieder über das 

Vorliegen von Baulasten zu informieren. 

Rm Herr Kühlenthal lehnt die Vorlage ab, da er die vorhandene Grünfläche aufgrund deren hoher 

ökologischer Wertigkeit als erhaltenswert betrachtet. 

Rm Herr Ackermann bittet, die erforderlichen Stellplätze im vorderen Bereich des Grundstückes 

auszuweisen. 

Rm Lipinski-Naumann verweist ebenfalls auf die hohe ökologische Wertigkeit des Grundstückes. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität lehnt die Vorlage mehrheitlich mit elf 

Gegenstimmen ab.  

 


